利府町立利府小学校 学校だより NO.6





令和6年8月29日(木)

【目指す児童像】

かしこく・やさしく・たくましい利府小の子

- ◎進んで学習する子供(夢いっぱい)
- ◎明るく思いやりのある子供(笑顔いっぱい)
- ◎健康でたくましい子供(元気いっぱい)
- ◎喜んで働く子供(力いっぱい)

2 学期もよろしくお願いします

館山の木々の緑もいっそう濃く深くなり、2学期が始まりました。

おかげさまで利府小学校では夏休み中に大きな事故もなく、週明け26日に第2 学期始業式を迎えることができました。授業が再開し、どの学年でも夏休みの思い 出を語り合ったり、2学期の計画を話し合ったりしながら徐々に学校生活を軌道に 乗せています。

始業式は暑さ対策のため校内放送で行いました。式では3学年、5学年の代表児童が2学期の抱負を話しました。放送室で話す2人の発表を目の前で聞いていると、楽しみなことや頑張りたいことを自分で見つけて言葉にできることは、やはり素敵なことだなと感じました。発表のあとは校歌斉唱です。放送のCDに合わせて各学級での校歌斉唱でしたが、私は放送室で代表児童2名と式進行の職員と歌った校歌がとても心に響きました。

2学期も子どもたちの夢や志を全職員で支えていきたいと思います。今学期も どうぞよろしくお願いいたします。

校長 葛原 裕子



ヘチマが特別教室棟2階のひさしまで 伸びています。驚きの高さです。

個別面談へのご対応ありがとうございました

夏休みに入ってすぐに保護者個別面談を行いました。お忙しい中、日程の調整にご協力いただきありがとうございました。お話しいただきましたことを2学期以降の指導に生かしてまいります。

★学校では様々な形での教育相談を行っております。

本校教職員による対応に加え、以前の学校だよりでもお知らせしたように、スクールカウンセラー 先生、スクールソーシャルワーカー 先生、利府町教育相談専門員 先生、不登校相談専門員兼十府ルームスーパーバイザー 先生が来校の上、児童、保護者の皆様の相談をお受けします。養護教諭もしくは教頭までご連絡ください(もちろんほかの職員にお申し出いただいても大丈夫です)。

★授業参観日だけでなく、いつでもお気軽にお子さんの学校生活の様子をご覧にいらしてください。

夏休み明けも「ルルブル」で!

しっかり寝ル・きちんと食ベル ・よく遊ブで健やかに伸びル

まだしばらく残暑が続きそうです。9月には、高学年は修学旅行や花山野外活動、1~4学年は校外学習があります。夏の暑さ疲れを残さず、行事に参加するだけでなく毎日を元気に過ごすためにも、改めて「ルルブル」を意識して、体の調子を整えていけるとよいですね。

図書室入り口のトトロ 「2学期も本をたくさん借りに来てね!校長先生が始業式で紹介したおすすめの絵本もあるよ。」



インスタグラム 利府小学校 公式アカウントはこちら



2学期スタート の様子も掲載し ています。

@RIFU_E_S

9月0年被軍事完

	曜	行事予定
1	H	13 - 3 /C
2	月	あいさつ運動
	, ,	S C来校
		インターンシップ受入~9/6まで
		教科書配布
3	火	6年読み聞かせ
4	水	6年野口英世出前授業
		4年心臟病検診
		5年(希望者)貧血検査
		ALT3・4年
5	木	
6	金	, , , , , , , , , , , , , , , , , , , ,
		クラブ活動
_		3年クラブ活動見学
7	土	
8		
9	月	3年食の指導
		5年4校時限 ※工物10.05(/)。7.10.50
		※下校13:25(バス13:50)
10	火	SC来校 5年花山野外活動
11		5年花山野外活動 5年花山野外活動
' '	小	2 年読み聞かせ
		ALT3・4年
12	木	<u> </u>
13	金	
		※延期の場合あり
		ALT5·6年
		教育相談専門員来校
		代表委員会
		なかよし学級校外学習
14	土	
15	П	

	曜	行事予定
16	月	敬老の日
17	火	あいさつ運動
18	水	5年読み聞かせ
		5年利府高校とのスポーツ交流
		ALT3・4年
19	木	1 ~ 4 年校外学習
		1~5年弁当の日
		※6年のみ給食
20	金	全校集会(お話)
		ALT5・6年
21	土	
22		
23	月	秋分の日
24	火	6年5校時限
		S C 来校
25	水	4年読み聞かせ <u></u>
		修学旅行
		利府支援学校居住地校学習
26	木	修学旅行
27	金	A L T 5 · 6年
		6年休業日
28	土	
29		
30	月	ALT5・6年
		SC来校
		委員会活動





学校からのお知らせとお願い

◇ 熱中症・感染症対策を

日本の季節を72等分した七十二候では、8月28日から9月1日頃の5日間は「天地始粛(てんちはじめてさむし)」となり、ようやく暑さが収まってくるはずなのですが、今年はまだまだ熱中症が心配です。同様に、新型コロナウイルス、マイコプラズマ肺炎等に、罹患されるお子さんも出てきており心配な状況です。学校でも、こまめな水分補給や、うがい・手洗いについて声掛けを継続していきますが、御家庭でも、お子さんの健康観察について、これまで同様、どうぞよろしくお願いいたします。

◇ 算数チャレンジ大会について

本校からは2チームが参加しました。夏休み中に行われた勉強会に参加し、当日もチームごとに 力を合わせて頑張りました。

○「Green&Plants」チーム

○「みつば」チーム